

# *Le gouvernement cubain évalue la lutte contre le Covid-19 et des questions économiques dans la province de Pinar del Río*

---



La Havane, 22 janvier (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et le premier ministre, Manuel Marrero, ont évalué ce jeudi la lutte contre le Covid-19 et diverses questions économiques dans la province de Pinar del Río.

Réunis avec les autorités de la province la plus occidentale de notre pays, l'équipe gouvernementale a examiné la marche de la tâche «Mise en ordre» en cours depuis le 1er janvier.

Il s'agit d'une vaste opération qui comprend outre l'unification monétaire et cambiaire, des augmentations des salaires, des pensions et des prix.

Le deuxième secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, a également participé à cette réunion.

Le président Miguel Díaz-Canel a lancé ce genre de réunions lundi dernier par La Havane.

Le chef de l'État a alors souligné la nécessité de prendre des mesures pour contrer la pandémie, telles que des recherches approfondies et étendues, afin d'agir en temps utile et de réduire les risques de contagion.

Il a également attiré l'attention sur le traitement des groupes vulnérables et le contrôle permanent des capacités de revenus.

En ce qui concerne la gestion financière, il a réitéré qu'il s'agit d'une tâche majeure, qui nécessite une mise en œuvre efficace et sensible.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245393-le-gouvernement-cubain-evalue-la-lutte-contre-le-covid-19-et-des-questions-economiques-dans-la-province-de-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**